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令和２年度の新体制がスタート！
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日
頃
、
市
民
の
皆
さ
ま
に
は
市
政
お
よ
び
市
議
会
に
対
し
、
温
か
い
ご
支

援
と
ご
協
力
を
賜
り
、
心
か
ら
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。

　
ま
た
、
こ
の
た
び
の
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
へ
の
取
り
組
み

に
ご
尽
力
さ
れ
て
い
る
皆
さ
ま
に
敬
意
を
表
し
ま
す
。

　
議
長
は
、
昨
年
度
に
引
き
続
き
嶋
内
九
一
が
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。
副
議
長
に
は
、
５
月
臨
時
会
に
お
き
ま
し
て
寺
島
芳
枝
が
就
任
す
る
こ

と
と
な
り
ま
し
た
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
昨
年
度
は
、
多
治
見
市
の
最
上
位
計
画
で
あ
る
第
７
次
総
合
計
画
後
期
計

画
の
策
定
年
に
あ
た
り
、
全
議
員
で
構
成
す
る
特
別
委
員
会
に
お
い
て
審
議

を
重
ね
、
12
月
定
例
会
に
お
い
て
基
本
計
画
案
を
可
決
し
ま
し
た
。
ま
た
、

９
月
定
例
会
に
お
い
て
、
本
庁
舎
建
設
に
関
す
る
特
別
委
員
会
を
設
置
し
、

建
設
候
補
地
の
選
定
な
ど
に
つ
い
て
、
慎
重
な
議
論
を
交
わ
し
ま
し
た
。

　
今
年
度
も
引
き
続
き
、
新
本
庁
舎
の
建
設
に
関
し
、
市
民
の
皆
さ
ま
の
声

を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
慎
重
に
審
議
を
行
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

　
多
治
見
市
が
抱
え
る
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
に
対
し
、
議
会
と
し
て
も
、
市
民

の
皆
さ
ま
や
行
政
と
と
も
に
、
今
後
の
多
治
見
市
の
方
向
性
を
考
え
、
よ
り

よ
い
多
治
見
市
と
な
る
よ
う
取
り
組
ま
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　
私
た
ち
は
、
市
民
と
議
会
と
の
対
話
集
会
を
は
じ
め
、
さ
ま
ざ
ま
な
場
面

で
市
民
の
皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
い
た
だ
き
な
が
ら
議
会
活
動
に
ま
い
進
し
て

ま
い
り
ま
す
の
で
、
今
後
と
も
ご
指
導
、
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
よ
ろ
し

く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

議　長 嶋内　九一

議会機能の強化を図り、市民から信頼
される議会をめざします

平成４年笠原町議初当選。以来、笠原町議
長、副議長などを歴任。合併後、議長、副議
長、総務常任委員長、監査委員などを歴任。
（現在５期目、笠原町議４期）

副議長 寺島 芳枝

コロナ禍でライフスタイルが見直され
る中、女性の視点を活かし、議長を補
佐して福祉の向上に努めていきます

平成23年初当選。以来、総務常任委員長、
厚生環境教育常任委員長、新火葬場建設特別
委員長などを歴任。（現在３期目）寺島芳枝副議長 嶋内九一議長


